

## SCHMUCK-REBELLIN

Diamanten reloaded: Seit beinahe 20 Jahren sorgt die Französin Valérie Messika in der internationalen Schmuckszene für Furore. Ihre Entwürfe sind kühn, feminin und explosiv.

ie Liste ihrer Bewunderer liest sich wie das "Who's Who" der angesagten, internationalen Popgrößen und Mode-Ikonen. Wenn Beyoncé, Selena Gomez, Bella Hadid oder Kendall Jenner sich auf den Bühnen und Laufstegen dieser Welt zeigen, tragen sie den Schmuck von Valérie Messika. Kein Wunder: "Stark, zeitlos, cool", antwortet Kendall Jenner auf die Bitte, den Style der französischen Marke in drei Worten zu beschreiben. Seit 2022 ist das Model das Gesicht der Marke, deren unkonventionelle Handschrift von ihrer Gründerin und Inhaberin geprägt ist. "Ich gestalte Schmuckstücke, die sinnlich sind wie kostbare Tattoos und von allen Frauen und zu jeder Gelegenheit getragen werden können", sagt Valérie Messika. Und tatsächlich, ihr gelingt der gekonnte Spagat zwischen einem respektvollen und zugleich provokativen Umgang mit den kostbaren Edelsteinen. Von Beginn an hat sich die Schmuckrebellin bei der Kreation ihres wertvollen Schmucks über die Codes traditioneller Schmuckgestaltung hinweggesetzt und sich vielmehr an der Lifestyle- und Modebranche orientiert.

## "FREE THE DIAMOND"

Die Leidenschaft für Diamanten wurde Valérie Messika buchstäblich in die Wiege gelegt: Als Tochter des Diamantenhändlers André Messika, hat sie dessen Liebe zu den funkelnden Schätzen geerbt. Ihr untrüglicher Sinn für Mode, ihre Kühnheit, Unabhängigkeit und Dynamik sind es, die die charismatische Markengründerin ihren ganz eigenen Stil entwickeln ließen. Valérie Messika legt den Fokus auf moderne Fassungen,

um den einzigartigen Charakter, die Qualität, Größe und Brillanz des Edelsteins hervorzuheben und ihn zugleich von seinem traditionellen Image zu befreien. "Free the diamond – den Diamanten befreien" heißt deshalb ihr Mantra. In ihrer Vision wird der Diamant zu einem faszinierenden und zugleich alltäglichen Begleiter der Trägerin oder des Trägers. Im Gegensatz zu klassischem Schmuck kann der Diamant spielen, sich drehen und bewegen, leben. Diese Freiheit spiegelt sich auch im modernen Bewusstsein der typischen Messika-Liebhaberin. "Frauen können heute wählen, was sie sein wollen", so Valérie Messika: cool, retro, punkig, bohème, konservativ, glamourös, leidenschaftlich, sinnlich, extrovertiert, maskulin, feminin, klassisch oder ultra-modisch... oder, warum nicht alles auf einmal? "

CHRISTIAN PROPERTY OF THE PROP

Uno" (o.); links im Uhrzeigersinn: Armband "Skinny"; Creolen "Move Uno" und Ring "Move Roman" – beide mit beweglichen Diamanten; Ohrstecker "My Twin"

Kette "Move

PASSION 17